



Bei einem Nikolauslied stehen alle Schüler auf und klatschen: Kinder aus der Ratsschule feiern in der Silvanuskirche einen fröhlich-besinnlichen Gottesdienst. Francke

## Kinder hören Geschichte vom Heiligen Nikolaus

**BERENBOSTEL.** Warum feiern wir eigentlich den Nikolaustag? Die Ratsschüler wissen jetzt warum. Gestern erzählte Diakonin Erika Feltrup ihnen beim Gottesdienst in der Silvanuskirche die Geschichte vom Heiligen Nikolaus.

Da alle Kinder nicht gleichzeitig in den Kirchenraum passten, kamen die Schüler etappenweise: erst die Erst- und Zweitklässler, danach die Älteren. Im Gottesdienst stand Musik im Mittelpunkt: Die Kinder sangen vorweihnachtliche Lieder,

Schülergruppen begleiteten auf Instrumenten. Zum ersten Mal auch die Flötengruppe der Viertklässler: Sie spielten zu „Es ist eine Zeit angekommen“, unterstützt von zwei Lehrern an Klavier und Gitarre. bf